

# Startschuss für den Tüftelhafen

**UMBAUPROJEKT** an der Stadtteilschule Niendorf



Offizieller Startschuss für das Umbauprojekt Tüftelhafen.

Foto: Hainke

**NIENDORF** Um kreative Ideen zu entwickeln und innovative Projekte umzusetzen, bietet der Tüftelhafen künftig einen idealen Ort. Für das neue große Projekt der Stadtteilschule Niendorf fiel jetzt inklusive Scheckübergabe der offizielle Startschuss.

KATRIN HAINKE

Wo bislang viele Regale prall gefüllt mit Büchern standen, entstehen neue Lernwelten und sogenannte Makerspaces („Macherräume“). Aus der in die Jahre gekommene Schulbibliothek wird künftig ein multifunktionales Selbstlernzentrum – der Tüftelhafen. „Als Herzstück unserer Schu-

le möchten wir hier einen dynamischen Raum schaffen, der fester Bestandteil des Schulalltags wird“, so die Projektkoordinatorinnen Laura Bockelmann und Maximilian Metsch. Langfristig möchte man den Tüftelhafen auch für den Stadtteil öffnen – für Workshops, Seminare und Veranstaltungen.

Vorgesehen sind vier Zonen: Neben einem Lese- und Recherchebereich gibt es ein Mediacenter, einen Gesprächsbereich und eine Tüftelzone für die unterschiedlichsten Nutzungen. Ein zentraler Leuchtturm soll die als Anlaufstelle für Schüleranliegen werden. Neben der Zustimmung der Schulbehörde für das Projekt Ma-

kerhubs sowie für die Sanierung der Bibliothek freut sich die Schule noch über eine besondere finanzielle Spritze: Im Wettbewerb „Zukunft mitgemacht“ des Deutschen Kinderhilfswerks landete das Projekt Tüftelhafen auf Platz 2 und erhält eine Förderung von 25.000 Euro. „Das Geld ermöglicht uns die wichtige mediale und technische Ausstattung der neuen Räume“, so Laura Bockelmann. Geplant sei unter anderem die Anschaffung eines 3D-Druckers. „Unsere Vorfreude auf das Projekt ist groß und die Neugierde riesig“, betonte Schulleiterin Andrea Kühne. Geplant ist, mit der Sanierung noch in diesem Schuljahr zu beginnen.